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 Consiglio Direttivo – organigramma completo

Sono state definite all'interno del Consiglio le nuove cariche e le deleghe esterne ed inoltre sono stati 
nominati dei “collaboratori” che supporteranno i consiglieri nella loro attività.

PRESIDENTE – Garuti Silvano
VICEPRESIDENTE – Volta Marco, Federici Albino, Mezzetti Mirko

DELEGA UFFICIO PRESIDENZA E SEGRETERIA – Gualandi Valentina

TESORIERE – Federici Albino
REFERENTI DI PRESIDIO – Zambonini Chiara, Zagni Gligliola

RESPONSABILE DEI VOLONTARI – Sinchetto Giulio
REFERENTI DI PRESIDIO – Ferri Manuela, Posillipo Gianni

RESPONSABILE FORMAZIONE – Luca Da Soghe
DELEGA ESTERNA – Buzzoni Irene, Ferri Manuela, Michelini Vanes

COMMISSIONE DISCIPLINARE – Ferri Manuela, Posillipo Gianni, Sinchetto Giulio

RESPONSABILE COMMISSIONE GUIDA – Garuti Silvano

RESPONSABILE DEI SERVIZI – Barbieri Giorgio
REFERENTI DI PRESIDIO – Bergamini Francesca, Cantelli Piero
DELEGA ESTERNA - Goretti Guido, Liboni Sveva, Zambonini Chiara

RESPONSABILE INFORMATICA – Sinchetto Giulio
DELEGA ESTERNA – Serghei Nalon

RESPONSABILE LOGISTICA ED AUTOMEZZI – Bergami Stefano
DELEGA ESTERNA LOGISTICA – Boldrini Gianni, Di Motta Davide, Sarti Carlo
DELEGA ESTERNA AUTOMEZZI – Chieli Daniele, Comin Mauro, Goretti Guido

RESPONSABILE PROTEZIONE CIVILE – Federici Albino
DELEGA ESTERNA – Boldrini Gianni, Forni Federico, Sarti Carlo

RESPONSABILE ATTIVITA' RICREATIVE – Cionfoli Alfredo
DELEGA ESTERNA – Cerruti Maurizio, Morana Valentina, Ruggeri Vanes

DELEGA FARMACIA – Mandrioli Silvana, Sita Claudio, Volta Laura



Una bella storia  (storia del presidio di Galliera)

TERZA PUNTATA
Viene donata all’associazione da parte della Festa dell’Unità di Galliera una Fiat 500, chiamata “Galliera 5” 

utilizzata per i pazienti che possono camminare. (foto)

Il 7 Agosto 1993 la terza festa del volontariato viene organizzata con il patrocinio delle amministrazioni 

comunali di Galliera, San Pietro in Casale e Poggio Renatico. Gli utili ricavati serviranno per la costruzione della 

nuova sede a San Venanzio di Galliera. Nello stesso anno succedono molte cose, infatti la regione 

Emilia-Romagna approva, con larga maggioranza, l’istituzione del 

“registro regionale delle organizzazioni del volontariato”.

                                         (Galliera 5)

..:: Elenco Collaboratori ::..

PRESIDIO DI CASTEL MAGGIORE 

COLLABORATORI DELEGATI DELLE ATTIVITA’ RICREATIVE -  Patrono Donatella, Zambonini Chiara

COLLABORATORI DELEGATI DELLA LOGISTICA - Di Gruttola Monia, Passannante Patricia

COLLABORATORI DELEGATI AUTOMEZZI - Dalle Vedove Tonino

PRESIDIO DI GALLIERA

COLLABORATORI DELEGATI DELLE ATTIVITA’ RICREATIVE – Busi Lorenzo, Degan Sara, Vignoli Michael

COLLABORATORI DELEGATI DELLA LOGISTICA – Manservisi Savio

COLLABORATORI DELEGATI DELLA PROT. CIVILE – Busi Lorenzo, Cerruti Maurizio, Manservisi Savio

PRESIDIO DI MALALERGO 

COLLABORATORI DELEGATI DELLE ATTIVITA’ RICREATIVE - Boldrini Gianni

COLLABORATORI DELEGATI DELLA FORMAZIONE -  Liboni Sveva

COLLABORATORI DELEGATI DELLA LOGISTICA - Fedolfi Alessandro,  Ruggeri Vanes

COLLABORATORI DELEGATI DELLA PROTEZIONE CIVILE - Bergami Stefano,  Lelli Francesco 

COLLABORATORI DELEGATI FARMACIA - Zucchelli Marco

COLLABORATORI DELEGATI AUTOMEZZI - Fedolfi Alessandro, Ruggeri Vanes
 
 



La regione riconosce il valore sociale del volontariato, ne promuove lo sviluppo nella piena autonomia e ne 
regola i rapporti con gli enti pubblici.
A questo registro possono iscriversi le organizzazioni di volontari senza fini di lucro e per esclusivi fini di 
solidarietà, per collaborare in piena autonomia con le strutture pubbliche, attraverso la firma di specifiche 
convenzioni. 

Il codice della strada blocca le ambulanze
Per fortuna rientra ancor prima di partire il temuto blocco delle ambulanze che rischiava di mandare in tilt 
un servizio essenziale, quello di soccorso e di trasporto degli ammalati negli ospedali da parte del personale 
delle associazioni del volontariato che guidano questi mezzi.
L’entrata in vigore del nuovo codice della strada, infatti, impone ai conducenti dei mezzi il possesso di uno 
speciale certificato d’abilitazione professionale (Cap), in aggiunta alla normale patente.
Per ottenere il prezioso Cap occorreva sostenere un esame, ma per fortuna il codice è stato modificato, ora 
è sufficiente la dichiarazione scritta delle associazioni che garantiscono che i servizi vengono svolti dai 
volontari adibiti alla guida dei mezzi. 
Il 1993 è stato un anno importante per la Croce Italia sezione di Galliera.
Solidarietà ai profughi, un gran successo ha ottenuto a Poggio Renatico e Galliera (foto) la raccolta di aiuti 
alimentari per l’ex Jugoslavia, organizzata dai volontari della Croce Italia di Galliera, in collaborazione con 
l’AVIS di Poggio Renatico.
La raccolta, che si è protratta per un’intera giornata, ha rappresentato anche il biglietto di presentazione 
della Croce Italia sul territorio di Poggio Renatico.
Due ambulanze sono state letteralmente riempite di viveri (riso, latte, zucchero e altro), grazie al generoso 
contributo della cittadinanza che si è dimostrata molto sensibile ad offrire un aiuto concreto ai profughi 
della sanguinosa guerra. 
I servizi svolti nel 1993 sono stati 368 così suddivisi:
Urgenze 148 – Trasferimenti e visite mediche 119 – Manifestazioni 30 – Servizi auto 71.
Nel febbraio del 1994 la nostra ambulanza, senza medico a bordo e gestita dai soci residenti, inizia a 
partecipare al carnevale di Poggio Renatico.
Il comune di San Pietro in Casale favorisce lo sviluppo e l’attività delle forme associative della propria 
popolazione con la messa a disposizione dei beni, servizi ed altre forme di sostegno reale. Tali forme di 
sostegno sono destinate ad associazioni senza fini di lucro che richiedono l’iscrizione in un apposito elenco, la 
Croce Italia aderisce.
L’amministrazione comunale di Galliera si rende promotrice di un’iniziativa per l’acquisto di un defibrillatore 
da donare ai volontari della P.A.C.I. di Galliera, per l’occasione viene aperto un c/c bancario sul quale i 
cittadini possono versare il loro contributo.
Il consiglio e i rappresentanti del corpo d’emergenza radioamatori, dopo varie riunioni, stabiliscono di 
"creare un organismo comune per il coordinamento delle proprie strutture di protezione civile”
Il responsabile sanitario dell’associazione, nell’assemblea annuale dei soci della sezione di Galliera, illustra i 
punti principali del suo programma, si occuperà della preparazione dei soccorritori e dell’approfondimento 
delle tecniche di soccorso organizzando, oltre ai corsi ordinari, anche corsi d’aggiornamento obbligatori. 

fine 3° puntata

Raccolta di generi alimentari per ex Jugoslavia



E' partito il primo maggio il nuovo sistema GeTIS (Gestione Telematica Integrata dei Servizi), per il 
momento in via sperimentale, solo per il presidio di Galliera.
Tale sistema permette di visualizzare i turni serali di emergenza, con la possibilità di segnarsi sia da casa, 
che da un qualsiasi computer connesso ad internet, nonchè ovviamente dal presidio.
Il programma è stato studiato e realizzato da Serghei e Giulio, nostri volontari, e da Marco, fratello di 
Serghei, in maniera del tutto gratuita, senza percepire nessun compenso per la realizzazione, e bisogna dire 
che hanno fatto un lavoro veramente eccellente realizzando un programma completo, facile da usare, e ricco 
di "accessori".
Il programma nasce dall'esigenza di migliorare il coordinamento dei presidi e dei loro volontari, tenendo 
anche conto che con l'unificazione, copriamo un territorio che va da Corticella a Poggio Renatico, e da 
Baricella a Pieve di Cento, ed abbiamo volontari residenti anche in zone lontane dai presidi.
Con questo sistema, una volta a regime sarà possibile vedere la situazione in tutti i presidi, e quindi si può 
anche andare a fare servizio in un presidio che non sia quello abituale, evitandosi telefonate per sapere le 
varie disponibilità di posti.
Un "accessorio" importante di GeTIS è la possibilità in tempo reale di vedere le statistiche delle presenze 
sia personali che generali, tutelati per la privacy dal numero di matricola, e non dal nome che non compare 
mai nel GeTIS se non entrando con il proprio codice e password.
Completano il programma un servizio di messaggistica, dove i volontari possono scambiarsi messaggi privati, 
un servizio annunci, dove saranno presenti notizie importanti (es. corsi e riunioni), e la visualizzazione dei 
turni svolti e da svolgere dal singolo volontario (accesso riservato e personale).
Tutta questa gestione delle statistiche fa si che il carico di lavoro per chi faceva prima tutto a mano, sia 
praticamente azzerato, con notevole risparmio di tempo.
E' inoltre prevista una sezione dedicata ai mezzi (non ancora in funzione al momento) dove si potranno 
vedere i chilometri percorsi dai singoli mezzi dell'associazione.
GeTIS funziona, al momento, solo per i servizi serali di emergenza, concepito in maniera che tutti riescano 
ad usarlo senza difficoltà, fermo restando la disponibilità degli autori e del responsabile dei servizi per 
qualsiasi problema possa emergere nella gestione o nell'uso del programma stesso.

Come nota finale è da segnalare che GeTIS ha richiesto circa un anno di lavoro e "gira" grazie alla scrittura 
di oltre 5000 righe di codice.

Angolo  del buon umore

Fai troppi servizi in ambulanza quando

Sei l´unico al quale a cena non è permesso parlare della propria giornata 

Legge di Murphy del soccorso

LEGGE DEL SANGUE SPARSO 

L´accalcamento della gente intorno al ferito non è in relazione alla gravità del pz;
 l´accalcalmento è invece inversamente proporzionale 

alla quantità di sangue sparso sul selciato. 

 



4 chiacchiere con il Presidente

Mery è andata ad intervistare GARUTI SILVANO il Presidente dell'Associazione, appena rieletto 
alla guida della stessa, leggiamo che cosa si sono detti:

Silvano, qual è il segreto del tuo successo?
Non so se si possa definire “successo” o come lo potremmo chiamare, sicuramente è stato 
premiato l'impegno che ho sempre dimostrato e che magari per tanti può sembrare insostenibile,  
io invece non la vedo così e non mi pesa.

Quante volte sei stato eletto e cosa ti ha spinto a ricandidarti ?
Il numero di volte in questo momento non lo ricordo, ma dal 1989 (anno di nascita dell'associazione 
a Galliera) ho fatto tutte le legislature ad eccezione di due.
Ho deciso di ricandidarmi , anche se so che sarebbe giusto lasciare posto ai giovani, perchè ho 
assunto troppi impegni importanti in questi anni che non posso e non mi sento di lasciare.

Dopo un anno di fusione tra le tre sezioni cos'è successo e cos'è cambiato ?
Penso sia cambiata la mentalità dei volontari: si nota una maggiore disponibilità da parte di tutti, è  
come se fossimo una squadra, un gruppo di persone che cerca il più possibile di essere unito.

Hai qualche idea per migliorare ancora?
Sto pensando a come poter risolvere il problema degli ancora troppi “ gruppettini” che si formano;  
è necessario che l'integrazione si estenda ancora di più perchè porterebbe a conoscersi meglio gli  
uni con gli altri, e ciò comporterebbe anche un miglioramento del lavoro e dell'operato svolto.
Desidero sottolineare la necessità di interscambiarsi e di collaborare con tutti.

Cosa è cambiato a livello organizzativo dalla prima volta che sei stato eletto?
E' cambiato tutto, il 98% direi.
Sicuramente è cambiato il modo di pensare, il modo di organizzare ed il sitema burocratico.
Adesso il modo di lavorare è più schematico, più a compartimenti, come ad esempio la compilazione 
dello statino, o l'organizzazione dei corsi.

Qual è la lacuna più grande del volontariato oggi?
Credo che il problema più grande sia la crisi finanziaria.
Da circa 7/8 anni, le persone preferiscono fare più ore di straordinario e lavori serali piuttosto  
che dedicarsi al volontariato.
Mi sono battuto e mi sto battendo al meglio per cercare di capire e risolvere il problema, ho 
sostenuto dibattiti con molti consiglieri comunali ed ho proprio constatato un allontanamento dal  
mondo del volontariato.
Dove c'è anche solo un minimo di ricompensa, c'è sicuramente un'adesione maggiore.

Vuoi dire qualcosa ai volontari?
Ringrazio tutti per la fiducia dimostrata nei miei confronti e mi rivolgo a tutti i volontari: mi  
raccomando fatevi avanti, proponete idee ed iniziative, partecipate alla festa del volontariato,  
proponetevi per le pulizie ed aiutate i consiglieri nella loro attività, anche perchè adesso siamo 5 
per presidio e non più 7 come prima.                                                      

 



Puoi contattare la redazione scrivendo una mail a :redazione@croceitaliapianura.com

La Redazione è composta da :

Albino, Davide, Guido, Irene, Mauri, Mery, 
Michael, Patty, Sara

Ricordiamo che chi volesse far parte di questo gruppo 
si può rivolgere ad uno dei membri sopra indicati.

Chiunque volesse abbonarsi  a  questo giornalino,  in 
forma del  tutto gratuita,  può mandare una mail  a 
redazione@croceitaliapianura.com per  riceverlo 
automaticamente  ad  ogni  uscita  sulla  casella  di 
posta elettronica, oppure contattare direttamente i 
membri della redazione.

Monitoraggio salute a Malalbergo

Il 18 aprile è stato un bel sabato di sole a Malalbergo. Un sole primaverile che ha accolto i volontari 
della Pubblica Assistenza del presidio di Malalbergo, per un monitoraggio dei principali fattori di 
rischio cardiovascolare. Questa iniziativa è stata organizzata dal Lions Club Malalbergo 
"Lyda Borelli" chiedendo la collaborazione della Croce Italia che si è presentata, come al solito, 
competente e sorridente in ogni circostanza.
Dal  primo  mattino  fino  all'ora  di  pranzo  i  volontari  della  sede  di  Malalbergo,  con  al  seguito 
l'ambulanza e  la  roulotte,  hanno raccolto  i  valori  della  pressione  arteriosa,  peso,  circonferenza 
addominale,  glicemia  e  colesterolo,  ovviamente  in  forma  gratuita,  a  tutti  coloro  che  si  sono 
presentati a digiuno, di età sia giovane che meno giovane, alla ben organizzata postazione, curiosi del 
proprio stato di salute. L'iniziativa è stata ben voluta, oltre che dal sole e dai Lions, anche da tutta 
la cittadinanza che ha partecipato in abbondanza, creando in alcuni momenti una significativa coda.
I  dati  raccolti  saranno  usati  in  maniera  anonima  per  stilare  una  statistica  delle  malattie 
cardiovascolari nella zona e per monitorare lo stato di salute della cittadinanza, ottimo strumento 
preventivo per i medici di base e che, con lungimiranza, farà risparmiare alla Croce Italia qualche 
viaggio a sirene spiegate per malori riconducibili al cuore.

Per completare il quadro della situazione e rendere più efficace la statistica l'iniziativa si è svolta 
anche Sabato 2 Maggio ad Altedo davanti agli uffici distaccati.
Queste due giornate di impegno verso la salute sono state possibili grazie al patrocinio del comune 
di Malalbergo ed agli sponsor: la Farmacia Stori di Altedo, la Farmacia di Malalbergo, Mediolanum, e 
per la fornitura del materiale la Roche Diagnostic.
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